

## Boric cierra gira en Magallanes y alista reunión con Bachelet en su retorno a Santiago



Durante la tarde de este domingo, el Presidente Gabriel Boric cerró su gira por la Región de Magallanes. A través de un mensaje publicado en su cuenta de Instagram, el Mandatario se despidió de la región y expresó: “A seguir trabajando por una Chile más justo desde todo el país. Con la esperanza intacta”. En la imagen, posó junto a Brownie, el perro de su familia residente en Punta Arenas. El Jefe de Estado se encontraba en la región más aus-

tral del país desde el miércoles de la semana pasada. El viaje de Boric ocurrió a solo días de la controversia con Argentina por la instalación de paneles solares en territorio nacional por parte de la Armada de ese país, en abril pasado. En el Centro de Formación Técnica Estatal, en Porvenir, el Mandatario anunció que se reunirá con la expresidenta Michelle Bachelet a su regreso a Santiago para discutir sobre el rol del Estado en la educación superior.